

Am 9. Juni 2024

**JA zur
Stopp
Impfpflicht-
Initiative**



My body, my choice!

JA zur Initiative für Freiheit und körperliche Unversehrtheit, weil wir ...

- keine Versuchskaninchen der Pharmalobby sind. ^[1]
- zu den mRNA-Impfschäden nicht länger schweigen! ^[2]
- beim Täterkreis die Handschellen klicken hören wollen! ^[3]

Am 9. Juni 2024 stimmen wir über die Initiative «Für Freiheit und körperliche Unversehrtheit» ab. Die Initiative verlangt, dass staatlich verordnete medizinische Eingriffe, die die körperliche und geistige Unversehrtheit verletzen könnten, nicht unter Zwang stattfinden dürfen.

Das Epidemien-gesetz sieht ein Impfbli-gatorium vor. Wer sich dann nicht impfen lässt, dem können soziale oder berufliche Nachteile entstehen.

Die körperliche und geistige Unversehrtheit ist ein Grundrecht, das, anders als heute möglich, auf keinen Fall eingeschränkt werden darf.

Jeder Mensch soll selbst entscheiden können, ob und mit welchem Impfstoff er sich oder seine Kinder impfen lassen will.

[1] Zulassung der mRNA-Impfstoffe durch Swissmedic ist mutmasslich grober Ver-stoss gegen den Nürnberger Kodex: siehe Evidenzreport www.coronaanzeige.ch und z.B. www.postvac.ch & www.unerwuensch.ch
Tausende belegen eine negative Wirksamkeit. Die Zulassung durch Swissmedic erfolgte mutmasslich ungeprüft und illegal (Process 2!) www.anlaufstelle.org & www.coronaanzeige.ch

[2] Rund 22'000 Schadensmeldungen (CH) wobei nur jeder 20. Fall überhaupt gemeldet wird. Das BAG hat noch keinen einzigen Schaden anerkannt & möglicher Schadensersatz ist auf max. CHF 70'000 begrenzt!
Thrombosen, Spikeopathie, Myocarditis, ME/CFS, SADS, SIDS... www.postvac.ch & www.anlaufstelle.org

[3] Neben der beanzeigten Zulassungsbehörde sind auch in die Milliarden-Beschaffung involvierte Personen und Organisationen strafrechtlich zu belangen. Verstösse gegen Arzneimittelwerbeverordnung und Sorgfaltspflichtverletzungen müssen Konsequenzen haben. Durch mRNA-Stoffe erfolgte Körperverletzungen, insbesondere jene mit schwerem Verlauf und mit Todesfolge (Autopsie!), sind zu ahnden & zu entschädigen! www.coronaanzeige.ch
Der durchsichtige Versuch, die zahlreichen PostVAC-Schäden als LongCovid zu vertuschen, ist sofort zu unterbinden und als Schutzbehauptung der Täterschaft einzuschätzen. www.aufarbeitungsinitiative.ch



coronainfoschweiz.com



gut informiert.
www.transition-news.org



TRANSITION TV
www.transition-tv.ch

FrAL plötzlich & unerwartet politisch. www.fral.ch

#PostVAC #VAIDS-Geschädigte & #Impfopfer fordern: Nie wieder Zwang!
www.anlaufstelle.org

Liberales Komitee 'JA zur Stopp-Impfpflicht Initiative'